Je vous demande instamment et urgemment de prier le Rosaire chaque jour, d'entrer en communion avec Nos deux Cœurs Unis, d'invoquer et de prier l'Esprit Saint.

[La Sainte Vierge] Enfant, le monde va souffrir et je pleure des larmes de sang sur vous qui n'écoutez pas la Parole de mon Fils.

Priez! La prière est votre devoir, la prière est votre Salut! La prière seule, en les Cœurs Unis, peut sauver le monde! Enfants, j'attends de vous l'unité, j'attends de vous que vous priiez le Rosaire chaque jour, pour vaincre les forces de Satan qui, par votre apostasie grandissante, prend de plus en plus d'ampleur puisque vous lui laissez le chemin libre et que beaucoup s'adonnent à des pratiques qui sont contre l'Enseignement de mon Fils.

Enfants, je vous demande instamment et urgemment de prier le Rosaire chaque jour, d'entrer en communion avec Nos deux Cœurs Unis, d'invoquer et de prier l'Esprit Saint; Lui vous montrera le chemin à prendre et vous procurera la force nécessaire pour les temps douloureux qui viennent si vite, si vite! Et vous ne voyez rien, vous restez aveugles, vous vous laissez enliser par le Démon et votre apathie vous mène à l'apostasie.

Enfants, j'attends des enfants de l'amour, des enfants aux cœurs ouverts, pour leur porter la manne du Ciel, le pain de Nos Cœurs qui viennent à vous pour vous sauver et vous délivrer des miasmes de ces temps.

Priez, priez, ne cessez la prière! Entrez continuellement en communion avec Nos Cœurs Unis. Du Très Saint Père et de mon Fils et du Divin Esprit, demandez la force, et l'esprit de force vous sera donné. Préparez vos cœurs, préparez vos âmes. Ne vous laissez pas endormir, ni ne vous endormez, mais veillez sans cesse et priez, priez! La force, dans la prière vous la trouverez, la tempérance, dans la prière vous la trouverez. Consacrez-vous à mon Cœur Immaculé et au Divin Cœur de mon Fils. Demandez à vos prêtres d'être consacrés à Nos deux Cœurs Unis, et vous serez entourés de notre protection.

Ne craignez pas mais avancez dans le silence et la prière. Préparez vos âmes, préparez vos cœurs, préparez vos esprits. Soyez ouverts à l'amour et l'Amour vous délivrera. Ne portez aucun jugement, mais priez, priez et intercédez pour tous ceux qui sont aveuglés par les fumées de Satan et qui mettent leur espoir en la matière. La matière disparaîtra, l'esprit seul poursuivra sa course en les sphères du Ciel.

Enfants, Terre et Ciel sont unis en le cœur de l'homme, gardez cette union précieuse par la prière du Rosaire. Oui, enfants, en ces temps je vous demande la prière quotidienne du Rosaire, qui portera du fruit. Ainsi, vous serez délivrés des attaques des démons tentateurs et pervers qui, chaque jour, envahissent le monde pour le mener à sa perte. Les hommes ont préféré la ténèbre à la Lumière et vous êtes emportés dans le grand vent, mieux vaut pour vous la Colère du Père Éternel que de vous retrouver dans les sphères inférieures.

Enfants, venez avec moi chaque jour prier le Rosaire et le monde retrouvera la paix, les éléments ne se déchaîneront plus, vous ne risquerez pas d'être emportés dans les tempêtes, qu'elles soient terrestres ou des Enfers.

Le Diable est à l'œuvre et vous, vous dormez! Non, enfants, secouez-vous, réveillez-vous! Il est temps de vous mettre en marche et d'avancer en la Lumière, la Lumière qui sans cesse vient à vous et vous appelle! Venez demeurer en le Sacré-Cœur de mon Fils, venez dans le silence près du Cœur de mon Fils, porter et déposer vos demeures. Il n'est pas d'autre maison que la Maison de l'Amour, il n'est pas d'autre lieu que le Sacré-Cœur de mon Fils, il n'est pas d'autre splendeur que la présence du Père. En la Très Sainte Trinité, enfants, venez vous déposer tout entiers. La vie, la vraie Vie, vous sera donnée. Abandonnez vos principes et venez à l'unique Principe: la Vérité du Dieu Amour Éternel: le Père, le Fils et l'Esprit Saint, le Un en trois Personnes.